



# **¡Despierta tu Libertad Financiera!**

**La Ley de Dar y Recibir Explicada Paso a Paso**

Si quieres generar riqueza y  
abundancia este es tu libro.

Autor:

Guillermno Brizuela

[www.guillermobrizuela.com](http://www.guillermobrizuela.com)

Copyright 2020

## UNA BREVE INTRODUCCIÓN

Cuando reflexionamos sobre la vida, nos damos cuenta de que cada uno de nosotros tiene un talento único, un don que nos hace especiales.

Sin embargo, pocos saben identificarlo y mucho menos cómo usarlo para alcanzar la plenitud y la libertad financiera.

Este libro nace del deseo de compartir una fórmula probada, un patrón que ha transformado la vida de miles de personas en todo el mundo.

*No importa dónde estés ahora; lo importante es hacia dónde quieres ir.*

A través de estas páginas, descubrirás cómo romper las creencias limitantes, identificar tu talento innato y convertirlo en un motor para servir a otros y lograr abundancia en tu vida.

Este libro está enfocado en la libertad financiera, es decir, es el estado en el que una persona tiene suficientes ingresos pasivos para cubrir sus necesidades y deseos sin depender de un empleo activo.

Prepárate para un viaje de descubrimiento personal que te llevará hacia una vida más plena, rica y feliz.

Guillermo Brizuela

## DISFRUTA TU REGALO

Cuando naciste la vida te premió. Te hizo un maravilloso regalo. Ese regalo es una habilidad natural con la que naciste. Nadie la tiene igual que tú y nadie la tendrá. Es única e irrepetible. Este regalo es un "don", tu don.

Todos nacimos con uno. Un talento o habilidad especial que te es fácil y natural hacerlo, no te requiere esfuerzo. Lo haces y ya está y generalmente cautiva a otras personas. Ese don te fue dado para que lo disfrutes, como todo regalo, y también para que hagas disfrutar a otros, así como tu disfrutas de los dones de otros.

¿Te fascina ver jugar a Messi o Maradona? ¿Te conmueve una pintura de Van Gogh?  
¿Te dan ganas de bailar cuando escuchas a Michael Jackson?

Este don además te permitirá vivir, es decir ganar el dinero que necesites para vivir la vida como te gusta.

Diego Maradona tenía un don: jugar al fútbol de manera mágica. Carlos Gardel nació con el don de cantar como nadie.

*Y tu naciste con un don mágico, único e inigualable. Solo tienes que ponerlo en práctica, hacer de este tu vida y razón de ser.*

Gracias a este don podrás vivir de lo que te gusta, ganar dinero y todo lo que necesites y desees. Y lo más importante ¡Ser feliz!

Si no lo haces, lo más probable es que tengas que andar por la vida haciendo y trabajando de lo que no te gusta, y eso querido amigo, amiga, es lo más triste que hay; no vivir esta fantástica vida como te gusta.

Piensa es un regalo que haces a alguien, ¿qué sucede si le haces un regalo de todo corazón a alguien que amas y este no lo acepta? o ni siquiera lo abre. Seguramente te sentirás triste por el/ella no por ti. Porque se está perdiendo la oportunidad de disfrutar algo bello.

Cuando tu naciste la vida ya te dio el primer gran regalo: tu DON. Si lo abres y lo disfrutas tú estás siendo consecuente con la vida y esta te colmará con más bendiciones

## DAR Y RECIBIR

Este es un principio de la vida: el dar y recibir. Es tan importante DAR como RECIBIR.

En nuestra cultura nos enseñan que dar es muy importante pero recibir es egoísta. De esta manera están corrompiendo este principio sagrado de la vida: dar y recibir.

Ambos son dos caras de una misma moneda y no existe uno sin el otro. Cuando das, estas recibiendo y cuando recibes estas dando.

Mi querido amigo, amiga dar es no esperar nada. Es un acto de amor, se da porque sí, sin motivo o razón y no se espera nada a cambio. Y se recibe de igual manera: recibimos dando las gracias pero no debemos nada y sin embargo nos sentimos agradecidos.

*La magia de este principio es que cuando das, sin esperar nada a cambio, recibes más, pero nunca sabrás cuando, desde donde y de quien.*

Y cuando recibes, le estas dando a la otra persona la oportunidad de expresar su amor y entiendes que recibes porque es la vida la que da a través de las personas. En definitiva al dar y recibir estas permitiendo el flujo de amor en el mundo y cuanto más das y más recibes; más amor generas.

Hay un pasaje de la Biblia que hace referencia a este principio: "Porque a todo el que tiene, más se le dará, y tendrá en abundancia; pero al que no tiene, aun lo que tiene se le quitará." Esta haciendo referencia a este principio.

Lo que tienes si lo usas, más tendrás. Pero si tienes y no se usa, eso que tienes se perderá.

Por ello el egoísta, el avaro, el mezquino es pobre, en su afán de mantener lo que creen propio; lo perderá de una u otra manera. En la vida nada es estático. Si tienes, tienes más. Sino tienes menos. Nunca tienes siempre lo mismo. Imposible. Para tener más y no tener menos debes usar esta ley de Dar y Recibir. Y lo maravilloso es que no depende de ti. La vida misma como una gran y sabia Madre esta velando por ti y preparando nuevas y maravillosas oportunidades.

Solo tienes que estar atento y decir que si a toda oportunidad positiva que se te presente.

## ¡PIENSA EN GRANDE, ACTÚA EN GRANDE!

Tu mente crea tu realidad. Lo que piensas de manera constante se convierte en emoción, y esa emoción se transforma en vibración y frecuencia, las cuales atraen lo que piensas.

No puedes evitar pensar, lo haces, te guste o no. Entonces, aquí está la clave:

*Si de todas maneras tengo que pensar, ¡mejor pensar en grande!*

Porque vas a atarar lo que piensas de todos modos.

Pensar en ganar 10 es lo mismo que pensar en ganar 1000; ambos requieren la misma energía y la misma lógica. ¿Y ganar un 1,000,000?

Debes regular tu visión. Tienes que sentir que lo que deseas vibra contigo, es decir, que lo ves como algo posible.

Quizás ganar un millón hoy te parezca una locura. Entonces, empieza con algo que te resuene: ¿1000? ¿5000? A medida que te pongas metas que vibren con tu ser, podrás proponerte cifras más altas que te parecerán naturales.

# LOS 6 PASOS DEL PATRÓN ECONÓMICO ABUNDANTE

## 1. DESCUBRE TU DON.

Todos nacemos con un "don" o con más de uno. Descubre tu/s don/dones y empieza a desarrollarlos porque este es la llave de la riqueza y abundancia en todas sus formas.

## 2. ELIJE TRABAJAR DESARROLLANDO TU DON.

Elije generar riqueza desde el placer, el disfrute y la alegría. Bajo ningún punto de vista hagas algo desde la culpa, la duda, la presión, el miedo o la necesidad. Trabaja desde el amor a lo que haces y haciendo lo que amas y naciste para ello.

## 3. PIENSA COMO PUEDES AYUDAR A MUCHAS PERSONAS CON TU DON.

Basado en tu don crea y define ideas que den VALOR a los demás y desarrolla un producto o servicio. Dar valor significa que es útil, placentero o necesario para otras personas. Que ellas encuentren en tu idea algo que le da soluciones, placer o beneficio. La cuestión es que estén contentos con lo que tu ofreces. Para ello piensa en algo que te gustaría a ti o te de placer o beneficio, también puede ser algo que necesites resolver tú para ti mismo.

Una idea que aporte solución puede ser la punta del Iceberg de un negocio millonario en dinero y en felicidad.

#### **4. SE UN GANADOR/A. PIENSA EN TRIUNFAR, ¡PIENSA EN GRANDE!**

No pienses en que puedes fracasar. Sé como el niño que se sube a su bici y simplemente anda. No te pongas límites. El fracaso no existe, solo es el paso para aprender una nueva habilidad y solo se fracasa si se abandona.

Si no abandonas el éxito será la consecuencia natural porque solo puedes lograr algo cuando sabes como hacerlo. El éxito llegará cuando estés listo, simplemente.

#### **5. BUSCA COMO LLEGAR A MILLONES DE PERSONAS PARA OFRECERLE LO QUE SABES HACER.**

Cuando tengas una idea, producto o servicio, que tiene valor, busca la manera de que beneficie a la mayor cantidad de personas posible. Piensa en millones. PIENSA en GRANDE. Toma de inspiración a gente como Henry Ford, Steven Jobs, Carlos Gardel, etc. Ellos tuvieron una idea que dió utilidad a millones y si vendes a millones ganas millones.

#### **6. VENDE TU PRODUCTO Y/O SERVICIO LO SUFICIENTEMENTE ACCESIBLE EN DINERO PARA QUE PUEDA SER COMPRADO POR CUALQUIER PERSONA.**

Intenta que tu producto o servicio sea accesible en dinero a todo tipo de bolsillo, que lo pueda comprar el pobre como el rico.

Si por el costo-producción es un precio poco accesible, busca la forma de dar créditos, pagos en cuotas, etc. Así hizo Henry Ford cuando vendía en escala sus primeros coches. Los ofrecía a sus obreros el coche Ford a pagar en cómodas cuotas por mes y así cada obrero norteamericano disfrutaba de su propio coche y Ford se capitalizaba. Si piensas en millones puedes vender millones.

#### **CONCLUSIÓN:**

Algo que gusta a millones y millones pueden comprar es un negocio millonario. Si vendes a millones ganas millones. ¿Ves como se sincronizan las palabras?

Hoy día la tecnología de Internet te lo permite. ¡APROVÉCHALA! Cree en ti y confía que haces algo bueno para los demás. Que no sea tu prioridad ganar dinero sino hacerle la vida mejor a la gente y el dinero vendrá por añadidura.

Tienes un don, tienes una idea que beneficias a millones de personas con tu don y tu idea, busca la manera que todos puedan comprarlo y gana millones. ¡Buena suerte!

## **¡CREE EN TÍ Y COMIENZA!**

En 3 semanas habrás creado un hábito.

En 3 meses desarrollarás una nueva mentalidad.

En 3 años tendrás un nuevo sistema de creencias (patrón o paradigma) que atraerá naturalmente lo que piensas.

## **CREA EL FLUJO DE LA ABUNDANCIA**

Aprovecha cada oportunidad que tengas de dar, puede ser tu tiempo, una sonrisa, una conversación, etc. Lo importante es que sea tuyo y de corazón.

No desperdices la oportunidad de recibir. Quien te da lo hace porque, de alguna manera, te aprecia o te respeta y rechazarlo es cortar el flujo de la abundancia.

¡Da y recibe SIEMPRE!

## **¡HAZ TU REGALO AHORA!**

Si lo deseas, si realmente vibras con este contenido, comparte este libro con alguien a quien quieras inspirar. ¡Juntos, podemos crear un mundo más abundante y lleno de propósito!

¡Dios te bendiga!

